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平成 26 年 5 月 31 日 

潟東東小学校・潟東西小学校・潟東南小学校の 

統合に係る経緯と要望事項について 

潟東地区コミュニティ協議会 

１ 経緯 

平成 23 年 10 月  「潟東地域における学校適正配置検討委員会」を設立 

平成 25 年 7 月  「3 小学校統合の方向で進める」ことを決定 

検討委員会内に小委員会を設置し，詳細について協議 

平成 25 年 10 月   第１回小委員会で要望書の提出と統合までの課題を検討 

平成 25 年 12 月 13 日 地域コミュニティ協議会が市へ要望書(中間とりまとめ)提出 

 平成 26 年 4 月 22 日 小委員会が統合の詳細について要望書をまとめる 

 平成 26 年 4 月 27 日 潟東地区コミュニティ協議会総会において，小委員会委員長か

ら要望書内容について報告，検討委員会一任を得る。 

 平成 26 年 5 月 15 日 コミ協総務部会（旧潟東地区総代会）にて要望書内容を承認 

平成 26 年 5 月 24 日「潟東地域における学校適正配置検討委員会」において要望書内容

を決定 

２ 小委員会がまとめた要望の内容 

①3校を閉校して，平成 28 年 4 月に新しい小学校の開校を目指すこと。 

②第一要望は，新設（新築）による統合とすること。 

第二要望として，施設整備に長期間を要し，児童への影響が相当以上と判断される場

合は，現在の南小学校校舎を増築などの整備を施し統合小学校とすること。 

 どちらの場合においても，校舎の整備等が終わるまでの期間は，潟東東小学校を活用

する。 

③スクールバスを運行し，児童の通学の安全安心を確保すること。 

④円滑な統合に向けて，児童に充分な支援を行うこと。また，保護者や地域などに新た

な負担がかからないように配慮すること。 

⑤校舎やグラウンドなどの跡地利用については，コミ協と市が協議をしていくこと。 

３ 今後の予定 

・平成 26 年 6 月中に，市長に対し要望書を提出したい。


